

# **Déclaration (France) : Solidarité avec les PalestinienEs face à la répression coloniale !**

mardi 11 mai 2021, par [NPA](#) (Date de rédaction antérieure : 10 mai 2021).

**Depuis plusieurs jours, les forces armées israéliennes répriment violemment les PalestinienEs de Jérusalem mobilisés pour défendre leurs droits, dont le plus fondamental d'entre eux : celui de vivre chez elles et eux.**



*Crédit Photo DR.*

Ce nouvel épisode répressif a pour origine la mobilisation d'habitantEs du quartier de Sheikh Jarrah, à Jérusalem, contre l'expulsion programmée de deux familles palestiniennes de leur maison. Une expulsion qui s'inscrit dans la politique de judaïsation systématique de la partie palestinienne de la ville, menée conjointement par le gouvernement israélien et par les organisations de colons les plus extrémistes.

Face à la mobilisation des habitantEs de Sheikh Jarrah et de leurs soutiens israéliens et palestiniens, les autorités israéliennes ont, comme à leur habitude, envoyé la police et l'armée pour réprimer les manifestantEs. Depuis vendredi, des centaines de PalestinienEs ont été blessés — dont plus de 300 ce lundi matin sur l'esplanade des mosquées à Jérusalem.

À l'heure où nous écrivons, la bande de Gaza est bombardée, et l'on parle déjà de plusieurs morts palestiniens, dont des enfants.

Les événements en cours nous rappellent que l'entreprise coloniale israélienne, faite de violences, d'expropriations et d'humiliations, se poursuit chaque jour, dans le silence complice de la prétendue « communauté internationale ». En France, le ministère des Affaires étrangères, tout en affirmant qu'il considère que la colonisation est illégale, renvoie dos-à-dos les PalestinienEs et l'État d'Israël en « [appelant] l'ensemble des acteurs à faire preuve de la plus grande retenue et à s'abstenir de toute provocation pour permettre un retour au calme dans les plus brefs délais. »

Il n'existe pas de « calme » colonial, et il n'y a pas de responsabilité partagée dans ce nouvel épisode de répression : ce qui est en cause, c'est la politique d'apartheid menée par l'État d'Israël et la négation des droits démocratiques et nationaux des PalestinienEs.

Le NPA affirme sa solidarité avec les PalestinienEs en lutte, et rappelle qu'aucune « solution juste » ne pourra être trouvée sans la satisfaction de l'ensemble de leurs droits : fin de l'occupation civile et militaire, égalité des droits, droit à l'autodétermination et droit au retour.

Le soutien à l'État d'Israël doit cesser ! Ce dernier doit au contraire être sanctionné et rendu comptable de ses crimes. C'est tout le sens de la campagne BDS (Boycott-désinvestissement-sanctions), dont le développement et le renforcement, en l'absence de toute autre forme de sanction et de pression, demeure une nécessité.

Le NPA sera partie prenante des diverses initiatives de soutien aux PalestinienEs prévues dans les jours et semaines à venir.

**NPA**, Montreuil, le 10 mai 2021

---

---

### **P.-S.**

• Publié le Lundi 10 mai 2021 à 18h53 :

<https://lanticapitaliste.org/communiqu/solidarite-avec-les-palestiniennes-face-la-repression-coloniale>